



Sources Radioactives Vale

A :

01/10/2012 13:09

Cc :

1 Attachment



image001.jpg

Bonjour,

Je vous contacte pour vous faire un point sur le dossier de renvoie des sources de l'usine pilote.

Pour des raisons de complexité de transport entre la Nouvelle Calédonie et les Etats Unis, nos sources n'ont toujours pas quitté le territoire.

Elles ont été rapatrié sur site il y a 4 mois et se trouvent dans notre zone de stockage des sources radioactives sur site.

Nous sommes actuellement en train de finaliser le dossier et espérons un départ d'ici la fin de l'année.

Des tests de contamination sont fait tous les 6 mois, le dernier a été effectué il y a 3 semaines, nous attendons les résultats mais aucun problème n'est signalé pour le moment.

Conformément à ce qui vous a été annoncé, chaque transport entre Goro et la Tontouta est fait dans un véhicule banalisé et escorté par un PCR Vale.

doit faite une nouvelle déclaration d'exportation puisque la dernière a expiré en septembre.

Nous restons à disposition pour répondre à vos questions et vous tenons informé des futures évolutions de ce dossier qui nous tiens en attente par sa complexité.

Très cordialement

---

*PCR - Référant ATEX - Compliance*

